

Cuba expose aux États-Unis les résultats du médicament Heberprot-P



La Havane, 29 mars (RHC)- Des hommes de science cubains ont exposé à deux forums organisés aux États-Unis les résultats très positifs obtenus grâce à l'application du médicament Heberprot-P, le seul au monde pour le traitement efficace de l'ulcère du pied du diabétique et éviter ainsi l'amputation.

L'un d'entre eux a été le séminaire technique organisé par l'OPS, l'Organisation Panaméricaine de la Santé à Washington et l'autre la Conférence sur le traitement de l'Ulçère du pied du diabétique.

Les experts, appartenant au groupe d'entreprises BioCubaFarma, ont exposé les détails du mécanisme d'action sur lequel reposent les résultats obtenus dans les tests cliniques et dans l'utilisation du produit dont ont bénéficié plus de 145 000 patients dans le monde.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/18930-cuba-expose-aux-etats-unis-les-resultats-du-medicament-heberprot-p>



Radio Habana Cuba